



En Albacete y Almansa, 16 y 17 de junio

Ballet de Víctor Ullate

La Compañía de Ballet Víctor Ullate actuará en el Auditorio Municipal de Albacete y en el Teatro Regio de Almansa los días 16 y 17, respectivamente.

LA Compañía. Tras cinco años de trabajo en la Escuela, y ante la propuesta del Ministerio de Cultura como primera Compañía concertada, **Víctor Ullate** decide iniciar la aventura como Compañía privada.

En enero de 1988 se inician los ensayos previos a la presentación oficial, el día 28 de abril de 1988 en el Teatro Arriaga de Bilbao, la espectáculo es enorme, en el acontecimiento se dan cita relevantes personajes de la política, las artes y los más prestigiosos

periodistas especializados, tanto españoles como extranjeros dirigen elogios a su director y a sus bailarines.

La Compañía se compone de 22 bailarines y 4 aspirantes, todos ellos con una homogeneidad de movimientos producto del aprendizaje